
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第 5 号】 
令和 2 年 3 月発行 

【編集・発行】 

教育委員会事務局 

施設計画推進室 

今回のたよりは、新ふくおか小学校統合準備委員会の第 7 回総務部会と、第 2 回、第 3 回の環境

整備・ＰＴＡ部会で協議していただいている内容をお伝えします。 

新しい小学校の校名案に関するアンケートについて 

新小学校の校名アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

762 世帯より回答と選定の理由（197 件）が寄せられました。 

校名候補 票数 

曙 77 

新福岡 22 

福岡 348 

ふくおか 215 

二ツ森 79 

記載なし 21 

合計 762 

 
 

校名案選択アンケート集計結果報告 

総務部会での協議の内容をお知らせします 

皆様から寄せられたたくさんの意見を参考に部会でも意見を出しながら検討を行っています。 

今後、総務部会の協議結果を統合準備委員会に諮り、校名（案）を決定します。 

－ 総務部会での主な意見 － 

・小中統一で「福岡」で良いと思うが、福岡小学校の子は名前だけでいくと統合の実感ができない。 

・校歌や校章も新しくなれば、自然と統合を感じられる部分も出てくる。 

・「田瀬、下野、高山が入っている」という意味を考えると平仮名「ふくおか」が良い。 

・福岡以外の三地区の子は、「福岡」だと吸収されたイメージが残るのでは。 

・「小中一緒に学べる場所にしよう」ということが基本にあったはず。小中一緒の場所にということを基

本に統合を進めてきたことも加味しながら、名前を決めていかなければいけない。 

居住校区 

校名候補 

田瀬小学校区 下野小学校区 福岡小学校区 高山小学校区 

票数 割合 票数 割合 票数 割合 票数 割合 

曙 16 10.88% 23 20.18% 23 7.03% 14 8.59% 

新福岡 6 4.08% 6 5.26% 7 2.14% 3 1.84% 

福岡 8 39.46% 31 27.19% 183 55.96% 73 44.79% 

ふくおか 45 30.61% 41 35.96% 95 29.05% 28 17.18% 

二ツ森 22 14.97% 11 9.65% 17 5.20% 28 17.18% 

記載なし 0 0.00% 2 1.75% 2 0.61% 17 10.43% 

※ お住まいの小学校区の記載がなかったものは、この表には含まれていません。 

居住校区別集計結果 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

環境整備・ＰＴＡ部会での協議の内容をお知らせします 

中津川市学校規模適正化基本計画により、田瀬小学校、下野小学校は今年４月に統合します。 

令和５年４月には下野小学校、福岡小学校、高山小学校が統合し、新しい小学校が誕生します。 

学校統合についてのお知らせは、統合準備委

員会だよりにて、地域及び保護者の皆様に継

続してお知らせします。 

統合準備委員会についての問い合わせは、 

教育委員会事務局 施設計画推進室 

℡0573-66-1111 内線 4211.4285 までお願いします。 

現在、通学路、スクールバスの運行について協

議を行っています。 

現行の中学校のスクールバスの運行ルートをベ

ースとして、各地区、町内会の児童数や、通学距

離なども参考にしながら、新小学校のスクールバ

スについて検討を進めています。 

 

区 小１ 小２ 小３ 小４ 小５ 小６ 合計 

田瀬 9 6 6 3 6 7 37 

下野 9 6 8 10 9 6 48 

福岡 30 25 23 24 27 29 158 

高山 8 12 8 7 3 14 52 

合計 56 49 45 44 45 56 295 

 

現在のスクールバスの運行ルート 

 

ふくおか地区内

は、現在スクール

バスを３路線運

行しています。 

田瀬バス 

新田バス 

高山バス 

令和５年度統合時の児童数見込 

～令和元年度協議をお願いしている環境整備・ＰＴＡ部会の皆さん～   （敬称略） 

◎今井 則也 田瀬区 後藤 由人 高山小学校教頭 原 亜希子 福岡保育園 

志津 竜良 下野区 糸魚川和久 福岡中学校教頭 熊崎 誠 下野保育園保護者会 

○山内 鐐司 福岡区  志津 忠延 田瀬小学校 PTA 大野 日登美 福岡保育園保護者会 

早川 金安 高山区 丹羽 直樹 下野小学校 PTA 木下 理可 高山保育園保護者会 

石川 斎 田瀬小学校教頭 花田 幸雄 福岡小学校 PTA 深谷 友康 学校教育課 

中野 秀治 下野小学校教頭 田口 拓也 高山小学校 PTA 柴田 慎 教育企画課 

加藤 隆広 福岡小学校教頭 深谷 勝敏 福岡中学校 PTA ◎部会長 ○副部会長 

※第４号総務部会の皆さんの紹介で、福岡中学校 PTA 安江典晃さんのお名前に誤りがありました。訂正しお詫び申し上げます。 

－ 環境整備・ＰＴＡ部会での主な意見 － 

・福岡中学校は、通学距離が 2.4 キロ以上の場合に自転車が認められるが、小学生の場合は自転車通学

ができないので、そういった面で配慮が必要になってくると思う。 

・通学路は 2.4 キロを一つの目安として検討を進める必要がある。 

・スクールバスの通学についても、バス停までの安全な通学路を検討することが重要だと思う。 

・福岡の場合は、同じ１キロでも急な坂道が多い、低学年の体力が心配です。 

・令和５年時の児童の地図上の分布から叩き台を作り協議を進めたい。 

・学校や保護者が考えるとしても、今までいろいろなパターンを考えていると思うが、検討の中で課題

があってダメになったものも教えてほしい。それを踏まえて考えて行くことが大切。 

・今後スクールバスの運転手さんの高齢化や人手不足についても今後対策が必要になる。 


